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La caduta di Lucifero e le conseguenze

Quando Lucifero volle staccarsi da Dio per vivere un mondo del tutto differente,
vale a dire fare una vita per poter potenziarci,  ma è stato uno sbaglio,  Dio gli
aveva detto che era ancora presto per noi Angeli che in quel momento vivevamo
tutti con Dio, è come paragonare ad un bambino di un anno di età, lasciandolo
solo e dandogli  in mano un coltello, il  bambino non è in grado di conoscere il
pericolo e sicuramente si fa del male, non succede (a meno che di disattenzione)
se  il  coltello  lo  prende  in  mano  un  personaggio  adulto,  certamente  non  mal
intenzionato ma il coltello lo usa come utensile di lavoro.

Praticamente noi Angeli ancora non eravamo pronti di fare una esperienza simile,
c'era d'aspettare ancora fino che i  tempi siano stati  maturi.  Infatti  lo vediamo
come funzionano le cose in questa terra troppe ingiustizie subiamo e troppi sbagli
facciamo.  Ma  Lucifero  non  volle  accettare  il  consiglio  di  Dio  e  alla  fine  si  è
schierato contro, con lui la stragrande maggioranza di noi lo abbiamo seguito, ora
siamo  qui  e  troviamo  troppe  cose  ingiuste  e  ne  subiamo  le  conseguenze,
certamente Lucifero non vuole cedere, ma il peggio è che condiziona anche noi
angeli  caduti,  Lucifero  non  vuole  perdere  nessuno  e  appena  una  persona  si
connette con Dio ci si incontrano tante difficoltà e molti ricadono nuovamente
stando dalla parte di Lucifero. Questo è un grande pericolo, se non ci diamo da
fare di convincersi di ritornare da Dio, e dato che abbiamo il libero arbitrio tutto
dipende da noi da che parte vogliamo stare.

Non è necessario provare il male per capire il bene, ma era necessario attendere il
tempo giusto per poi farsi una vita con un corpo materiale, ogni cosa deve avere il
suo tempo per far si che ci sia la maturazione, anche noi dovevamo attendere il
momento giusto. Ora quel che possiamo fare è di ritornare a casa con Dio.

Noi non abbiamo bisogno di fare del male per imparare, facciamo del male perché
ancora non siamo pronti per evitarlo. Anche se noi sbagliamo, Dio non ci ferma
per il semplice fatto del nostro libero arbitrio, sta a noi evitare di sbagliare, e per
evitare lo sbaglio è necessario che tutto quello che facciamo sia fatto alla volontà
di Dio, perché noi non possiamo sapere delle nostre decisioni se alla fine vanno a
finire nel giusto senso o se ci portano all'errore, è questo il motivo che ogni cosa
che facciamo sia fatta alla volontà di Dio, è questo che noi dobbiamo chiedere a
Dio in ogni nostra decisione prima di fare l'azione affidarsi a Dio perché solo Lui sa
cosa è bene per noi.
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